

小学校との交流会

本日、年長組は小学校へ行ってきました。

お天気は良すぎるくらい晴れていたの、日陰を通るたびに休憩して、水分補給しながら40分くらいかけて歩いていきました。

小学校へ着くと、1年生が手を振って待っていてくれて、白鳩幼稚園だった1年生は、体育館の玄関まで迎えに来てくれました。

「いらっしゃ〜い」と元気な声で1年生が迎えてくれて、まずはトイレに案内してくれて、駒の子広場に連れて行ってくれました。

駒の子広場では、1年生全員と「貨物列車」と「猛獣狩り」友だちでなく、保育園だったお友だちとも手をつないだりして遊みました。

今回は、授業でプールもあることから、10時にはお別れして帰りました。「さよならの会」では、1年生が用意してくれたプレゼントを頂きました。有り難いですね。

「また来てね」と1年生からもお誘いの言葉を頂き、少し涼しくなったら、また一緒に遊べる機会を作りたいと思っています。

お名前呼ぶので、お返事できるかな？

卒園した1年生と前に並んで、1年生の先生が紹介してくださいました。(写真)



プレゼントありがとう！

帰っちゃうの寂しいなあ〜

帰り道、田んぼに鴨を見つけました。

鴨 (写真)

〔 幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿 〕 健康な心と体、言葉による伝え合い

本当に暑い中、子ども達は、小学校に行かれるのを楽しみに歩きました。「ちょっと前が空いてるよ」と声をかけると、「〇〇ちゃん、行くよ」と声をかけて進んでいました。

小学校では、久しぶりに会えた1年生が、「手をつなごう」「こっち来て」といっぱい誘ってゲームをしていていました。年長さんも「早く小学校へ行きたいな」そんな気持ちになっていました。

やっと着いたね。暑かったけど、頑張ったよ！



お

いらっしゃ〜い！！

1年生が玄関までお出迎え (写真)

「ライオン」だから4人だね。(猛獣狩りのゲーム)

